

INDONESIA SATU

Bupati Suardi Saleh Perkenalkan Nama Mesjid Raya Al Barru

Asridal - BARRU.INDONESIA1SATU.CO.ID

Feb 11, 2025 - 13:03



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D (HC),

BARRU - Pembukaan Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) XXVIII Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2025 lantai 6 MPP Baruga Pettu Ada Kantor Bupati Barru, Jum'at Malam, 07 Februari 2024

Pada sambutan Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si Sangat berbahagia bisa

bersama-sama dengan semua alim ulama, penghafal Al Qur'an dan peserta STQH.

Kegiatan STQH ini kita gelar secara rutin dua tahun sekali untuk meningkatkan pemahaman, penghayatan dan pengamalan isi yang tersirat dan tersurat dalam Al Qur'an.

Saya sangat bersyukur diakhir periode jabatan masih ditakdirkan kebersamai bapak ibu.

Apresiasi dan terima kasih kepada Kemenag Barru, pengurus LPTQ, Bagian Kesra Setda Barru, para Camat dan kepala KUA Se Kab. Barru atas pelaksanaan kegiatan ini yang menunjukkan progres dari tahun ketahun makin bagus.

Jika kemarin kami menjanjikan yang mewakili provinsi Sulsel akan kami umrahkan, seperti tahun ini dari 50 dimana 48 diantaranya Imam Masjid, pegawai Syara', dan Guru Mengaji yang kami umrahkan, dan 2 diantaranya adalah hadiah dari Pemerintah untuk Naurah Hadijah Rias Juara 1 MTQ Provinsi Sulsel Cabang Lomba Kaligrafi dan 1 nya lagi Ahmad Yusuf Mubarak Mahasiswa terbaik Ma'had Aly DDI Mangkoso.

Mudah-mudahan kedepan hal ini menjadi perhatian Pemerintah agar mereka yang berprestasi dibidang keagamaan bisa mendapatkan reward dari Pemda, apa lagi visi kita adalah mewujudkan Kabupaten Barru yang Sejahtera, Mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan, dikunci dua kata Bernafaskan Keagamaan

Pada tahun 2024 kami membangun Masjid di Lasinri namun belum rampung, dan tahun 2025 ini kami telah menetapkan namanya Masjid Agung Al Barru

Nama masjid ini telah kami konsultasikan bersama Ketua MUI Kab.Barru AG.Prof. Faried Wajedi dan beliau setuju.

Harapan saya Masjid Agung Al Barrur ini akan menjadi tonggak sejarah dalam rangka lebih membumikan nilai-nilai Alquran dan hadist didaerah kita

Menyampaikan pamit kepada masyarakat Barru, tentu sudah banyak persembahkan kepada masyarakat Barru, dan tentu saja masih ada hal yang perlu dibenahi

Kami ingin secara terbuka memohon maaf ada hal kurang berkenan selama kita berinteraksi, mungkin pelayanan belum memuaskan, mohon didoakan diberikan kesehatan untuk melakukan pengabdian yang lain, " tutup Bupati Barru

Dari Kepala Kementerian Agama Kab.Barru menyampaikan terima kasih kepada Bupati Barru selama pelaksanaan MTQ dan STQH selalu memfasilitasi kegiatan keagamaan di Kab.Barru

Keterlibatan Pemda dan DPRD mengawal kehidupan keberagamaan bersama Forkopimda

Kegiatan ini juga menjadi evaluasi pembinaan sejauh mana Pemda, Kemenag,

tokoh agama melaksanakan pembinaan keagamaan.

STQH ini untuk menyeleksi perwakilan Kab Barru yang akan mengikuti STQH Tingkat Provinsi Sulsel yang akan dilaksanakan di Kab.Utara pada Minggu kedua bulan April 2025 , Mudah-mudahan dari STQH akan lahir peserta mewakili provinsi Sulsel

Sebagai Laporan Panitia / Sekretaris LPTQ Kab.Barru Dr.H.Muhlis Hakim, M.Pd Pelaksanaan STQH Tingkat Kab.Barru akan berlangsung dari tanggal 7 s/d 9 Februari 2025

Tempat di Kec.barru 4 titik (masjid agung Nurul Iman, Gedung MPP, aula kantor kemenag, mushalla Colliieq Pujieq)

Jumlah peserta keseluruhan dari 7 Kecamatan dan LPTQ sebanyak 112 orang

Jumlah official 50 orang, panitia 35 orang dan penggembira 35 orang

Turut hadir bersama Bupati Barru, Ketua DPRD Kab.Barru, Ketua TIM Kerja MTQ dan STQH Provinsi Sulsel, Ketua Komisi Fatwa MUI Kab.Barru, Kepala Kantor Kemenag Kab.Barru beserta Jajaran, Unsur Forkopimda , Staf Ahli dan Asisten Setda Barru, Pimpinan OPD, Kabag Kesra Setda Barru, Para Dewan Hakim, Para Camat Se Kab.Barru, Para Kepala KUA Se Kab.Barru, Para Peserta dan Official STQH

Narasumber : Humas IKP

Pewartu : Asridal